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Significativa presenza popolare ieri alla cerimonia ufficiale 
• - • . i _ - i • — i — — 

Centinaia all'apertura 
del parco della Mostra 

Il « nastro » simbolico è stato tagliato dalla presidentessa del comitato « Spazio verde » - Termineranno ai primi 
di agosto i lavori di ripristino effettuati dal Comune - Battaglia vinta per l'impegno degli abitanti del quartiere 

Rapinate 
busta paga 

per 30 milioni 
alla « Loro 
e Parisini » 

Cinque uomini e due donne 
hanno rapinato ieri pomerig
gio buste paga per trenta mi
lioni alla « Loro e Parisini », 
una fabbrica metalmeccanica 
che produce macchine agrico
le e dà lavoro a circa 100 
lavoratori. Il colpo è stato 
eseguito ccn precisicele crono
metrica. Una parte del com-
marido, giunto a bordo di una 
Simca e di una Fiat 850, si 
è fermata ad alzare la sbar
ra che impedisce l'accesso al 
cortile dello stabilimento ed 
ha controllato il cortile della 
fabbrica. Gli altri si sono di
retti all'ufficio cassa dove si 
sono impossessati delle buste 
paga di numerosi lavoratori 
(per un valore di circa 30 m:-
lioni) e sono fuggiti facen
do perdere le loro tracce. 

Nonostante le ricerche delle 
forze di polizia ed i numerosi 
posti di blocco, ì rapinatori 
ncn sono stati intercettati. 
Questo colpo alla fabbrica 
metalmeccanica è stato prepa
rato ccn cura. I testimoni o 
culari del fatto hanno, infat
ti, dichiarato che i componen
ti della banda si sono mossi 
con sincronismo perfetto, co
me se avessero studiato a me
moria il piano della rapina. 

Altra ranìna da dieci milio
ni all'industria Azienda meri
dionale frutta secca. Il botti
no in questo caso per i quat
tro rapinatori è stato minore. 
solo 10 milioni. 

Migliaia 
di insegnanti 

rischiano 
l'esclusione dalle 

graduatorie 
Migliaia di insegnanti ele

mentari rischiano di essere e-
sclusi dalla graduatoria de
gli incarichi e supplenze per
ché non hanno dichiarato, 
nella domanda al provvedito
rato, di non aver subito con
danne penali. Il Fac-Simile 
della domanda, per il pros
simo anno scolastico allegato 
all'ordinanza ministeriale ha 
tratto in inganno moltissi
mi insegnanti, che hanno rite
nuto di non dover dichiarare 
nulla per quanto riguarda le 
condanne penali. Lo ha fatto 
notare ieri mattina, al prov
veditore agli studi di Napoli, 
Maurano, una delegazione del 
PCI. formata dai compagni 
onorevoli Masullo e Papa, 
dal consigliere provinciale 
Frescura, e dal prof. Nitti. 

La delegazione ha rappre
sentato alla autorità scola
stica la seria preoccupazione 
degli insegnanti che vedono 
compromesso, per questo e-
quivoco burocratico, il loro 
lavoro del prossimo anno. Il 
provveditore ha risposto alla 
delegazione comunista di 
essere già intervenuto presso 
il ministero, e che interver
rà ancora per trovare una so
luzione positiva. 

Intanto nei prossimi giorni 
una delegazione di parlamen
tari del nostro partito si in
contrerà con il ministro per 
risolvere il problema al più 
presto. 

ffpartHp^ 
ASSEMBLEE —A Casavato-

re alle 19,30 sul consultarlo, 
con Raddi e Bonanni; alla 
centro alle 18.30 sull'ordine 
pubblico con De Mata; a Ma-
terdei alle 19,30 »u • ordine 
pubblico » con Vitiello e Can
nellini. 

MANIFESTAZIONE PUB
BLICA. — A Marianella (rio
ne Siberia) i cittadini do
mandano i comunisti rispon
dono con Donise e Scippa al
le 19. 

COMITATO DIRETTIVO 
— A Portici • Gramsci • al
le 19. 

F.I.G.C. — Sezione Fuori-
grotta per la zona Flegrea 
alle 17,30 riunione su città 
futura e concerto con Oria. 

# RIACCIUFFATO 
DALLE GUARDIE 
A CUI ERA 
SFUGGITO 
UN EVASO 

Franco Falco Pabele è eva
so qualche giorno fa, sfug
gendo al controllo agli agenti 
del commissariato di Monte-
calvario che lo stavano riac
compagnando a Pianosa. So
no stati gli stessi agenti del 
commissariato che. con l'aiu
to dei carabinieri, lo hanno 
riacciuffato, n Franco Pabe
le è stato preso alla periferia 
di Calvano dopo alcuni gior
ni di ricerca. Dovrà scontare 
adesso, oltre al due anni di 
reclusione a cui era stato con
dannato tempo fa, anche la 
yen* per questa sua. brevisst-
aWk fuga. 

Ieri pomeriggio, in una fe
stosa atmoslera, alla presen
za di centinaia di persone, la 
professoressa Clelia Modesti, 
presidentessa del comitato 
«Spazio Verde » ha tagliato 
il nastro e ha simbolicamente 
aperto al pubblico ì cancelli 
del parco della Mostra d'Ol
tremare. Questo untola non 
significa che 1 cittadini di 
Fuorigrottu e dei quartieri 
limitrofi potranno usufruire li
beramente degli spazi verdi 
della mostra. Infatti solo agli 
inizi del mese di agosto, co 
me ha confermato l'ingegner 
Melloni direttore generale del-
l'uiiicio tecnico del Comune 
— presente alla cerimonia — 
saranno terminati i lavori più 
urgenti che consentiranno 1' 
accesso al parco dei bambini, 
senza che la loro incolumità 
venga messa in pencolo 

Comunque un altro pasao 
avanti molto importante e 
stato fatto. Già nella stessa 
mattinata di ieri la giunta 
comunale aveva approvato, 
su propasta dell'assessore Di 
Donato, lo schema di conven
zione tra il Comune di Na
poli e l'ente Mostra d'Oltre
mare regolante la concessio
ne, da parte dell'ente, della 
area di sua proprietà di circa 
180.000 metri quadri da desti
nare appunto a parco pub
blico. Nel pomeriggio poi — 
prima dell'apertura simbolica 
dei cancelli — nell'auditorium 
di piazzale Tecchio, in cui si 
erano radunati cittadini, bam
bini, autorità si è tenuta una 
manifestazione durante la 
quale hanno ancora una volta 
ribadito il loro appoggio alla 
iniziativa i lavoratori dell'Ital-
sider: « La classe operaia è 
stata sempre a fianco dei cit
tadini in questa battaglia; ma 
vorremmo che anche i nostri 
figli usufruissero di tanto spa
zio; per questo chiediamo che 
vengano aperti appositi var

chi anche verso Bagnoli e 
via Cavalleggeri. Siamo si
curi dì ottenerlo perché an
che in questo caso saremo 
uniti e uniti si vince». 

Queste le parole di Biagio 
Caldoro del consiglio di fab
brica Italsider. Il senso del 
discorso è staio ripreso anche 
nell'intervento della professo
ressa Modesti. « Ora che ab
biamo ottenuto il parco, vo
gliamo che anche le strut
ture sociali in esso contenute 
.siano riattate; il teatrino dei 
piccoli, le serre, l'acquario 
devono tornare a disposizione 
della comunità. Comunque lo 
insegnamento più bello che ci 
viene da una esperienza co
me questa è che se si com
batte per una cosa giusta alla 
fine si vince sempre ». 

L'importanza politica dì 
questa vicenda, che ha contri
buito a maturare notevolmen
te quanti ne sono stati coin
volti è stata ribadita dall'ag
giunto del bindaco. Luigi 
Scalfati: « I lavori all'interno 
della mostra possono costitui
re un concreto sbocco — ha 
detto — anche per i giovani 
iscritti nelle liste del preav
viamento; intendiamo inoltre 
continuare a batterci per il 
parco pubblico a Monte San
t'Angelo, il verde delle zone 
collinose e di Posillipo, tutte 
zone in cui questi giovani po
tranno lavorare, portando 
reali e visibili vantaggi a tut
to il quartiere ». « Voglio che 
i bambini di questa zona cre
scano sereni — ha poi conclu
so il presidente dell'ente mo
stra, dott. Taddeo 
Al sopralluogo nell'area della 
mostra ha partecipato anche 
l'assessore Anzivino che ha 
assicurato che nel più breve 
tempo i lavori di ripristino 
saranno portati a termine. 

m. ci. 

Annunciata all'assemblea dell'unione provinciale 

CU industriali creano 
le «zone territoriali» 
Rinnovamento delle strutture per superare l'isolamento degli imprenditori • Piccole 
imprese, occupazione giovanile, progetti speciali, sviluppo del Mezzogiorno 

Comune e Prefettura per masseria Cordone 

Alloggi provvisori 
per i senzatetto 

Proposta come soluzione immediata l'utilizzazione dei 
locali dei collegi riuniti a piazza Carlo III 

Una schiarita, finalmente 
nella complessa vicenda di 
masseria Cardone. Le famiglie 
rimaste senza casa dopo l'ab
battimento delle baracche a-
busive della t masseria Car
done », infatt i , troveranno im
mediatamente un alloggio 
provvisorio nei locali di pro
prietà dei collegi r iunit i , al 
palazzo Fuga in piazza Car
lo I I I . I ragazzi delle stesse 
famiglie, (che sì sono accam
pate, com'è noto, in piazza Mu
nicipio) potranno trovare una 
sistemazione, in forma di con
vitto. o di semiconvìtto pres
so ist i tuti convenzionati col 
Comune. Sono questi i prov
vedimenti immediati e, natu
ralmente, transitori, che la 
giunta comunale ha concor
dato ieri sera con il prefetto, 
per assicurare un primo rico
vero alle famiglie dei senza
tetto. 

Inoltre entro, e non oltre 
trenta giorni, le famiglie po
tranno trovare alloggio nelle 
case minime del rione per i 
profughi della Canzanella, che 
saranno riadattate e igienica
mente attrezzate. 

L'amministrazione comunale 

si dice consapevole — in un ' 
suo comunicato — del caratte
re senza dubbio transitorio | 
dei provvedimenti assunti d' 
intesa con il prefetto. Si trat
ta infatt i , di uno sforzo com
piuto in via immediata per as
sicurare un ricovero ed un as
sistenza decorosa ad un grup
po di famiglie esposte anche 
ad evidenti rrschi sotto il 

• MIGLIORANO 
LE CONDIZIONI 
DEL SEGRETARIO 
PROVINCIALE ARCI 

Migliorano le condizioni di 
Ennio Nicolucci. segretario 
provinciale dell'ARCI, rima
sto vittima di un gravissimo 
incidente stradale sabato 
notte, al ritomo da una as
semblea. Così si sono espres
si i medici del Loreto Mare, 
al termine della lunghissi
ma operazione a cui il com
pagno Nicolucci è stato sot
toposto. rassicurando quanti, 
parenti e compagni, erano 
accorsi all'ospedale per otte
nere sue notizie. Al compa
gno Nicolucci giungano gli 
auguri di pronta guarigione 
dalla redazione dell'Unità. 

profilo igienico-sanitario. L' 
amministrazione auspica — è 
detto ancora nel comunicato 
— che l senzatetto interessa
t i , l'opinione pubblica e le 
forze politiche valutino la 
portata di questo sforzo, e 
considerino, d'altra parte — 
la dimensione grande e dram
matica del problema della ca
sa a Napoli, che interessa de
cine di migliaia di famiglie. 
Questo problema non si può 
risolvere in altro modo che 
con uno sforzo di massa, con
giunto e di lungo respiro, per 
massicci investimenti nel set
tore dell'edilizia residenziale 
economica e popolare. 

Fra gli al tr i provvedimenti 
presi dall'amministrazione co
munale per i senzatetto della 
masseria Cardone, c'è l'inizia
tiva di un censimento delle fa
miglie assistite temporanea
mente con i provvedimenti di 
cui abbiamo dato notizia. I l 
censimento consentirà loro 
di concorrere ali assegnazione 
di un alloggio di edilizia eco 
nomica e popolare, nell'ambito 
delle norme di legga, e dei 
programmi di intervento nel 
settore. 

Si complica la vertenza Cirio e Motta 

La SME rinvia ancora la trattativa 
Braccianti in lotta oggi a Giugliano 
I lavoratori alimentaristi ed agricoli uniti nella richiesta di una nuova politica agro-industriale — La piatta
forma rivendicativa delle organizzazioni sindacali bracciantili — Oggi assemblea dei quadri CGIL-CISL-UIL 

Ancora un nulla di fatto nel
la trattativa fra la SME e i 
sindacati sull'assetto produt
tivo della Cirio e della Motta, 
le due più importanti fabbri
che .alimentari napoletane. 
L'incontrd in programma per 
ieri pomeriggio è saltato per 
volontà della SME che ha 
chiesto di spostarlo a doma
ni. alle ore 18,30. La decisio
ne della finanziaria di rinvia
re l'incontro è stata comuni
cata nella mattinata di ieri 
alle organizzazioni sindacali 
di categoria nel corso di una 
manifestazione, indetta dai 
consigli di fabbrica delle due 
aziende, davanti al palazzo 
dove hanno sede gli uffici 
della SME per sollecitare li
na soluzione della vertenza. 

Già l'incontro di sabato si 
era risolto negativamente. In 
quello fissato per domani 
dovrebbero intervenire anche 
i rappresentanti aziendali del
la Cirio e dell'Unidal. la so
cietà che controlla la Motta e 
l'Alcmagna; per la Regione 
oltre aì presidente Russo i 
lavoratori hanno chiesto l'in
tervento degli assessori al
l'agricoltura, alla program
mazione e all'industria. Come 
è noto, i lavoratori chiedono 
che la SME prepari i piani 
produttivi per le due aziende. 
assicurando dunque per i 
prossimi anni il mantenimen
to degli attuali livelli occupa
zionali e la sopravvivenza 
stessa delle aziende. In parti
colare si chiede l'elaborazio
ne di un piano di respiro re 
gionale per il settore agrico-
lo-industriale ed alimentare. 
Il gruppo dirigente della fi
nanziaria. tuttavia, sembra 
essere arroccato su una posi
zione di netta chiusura e 
l'andamento della trattativa 
in questi giorni sembra con
fermare questa indicazione. 
Per alcuni dirigenti l'unica 
soluzione per fronteggiare la 
crisi economica è rappresen 
tata dal licenziamento di 
massa negli stabilimenti na 
poletani. Per esaminare la si
tuazione e per varare nuove 
azioni di lotta si riuniranno 
oggi i consigli di fabbrica 
della Cirio e della Motta. 
Sempre oggi tutti i lavoratori 
dell'industria alimentare a 
Napoli e provincia sciopere
ranno per 4 ore per sollecita
re il rinnovo del contratto 
scaduto oramai da più di tre 
mesi. 

Oggi scioperano anche i 
braccianti agricoli. Una mani
festazione di zona si terrà 
stamattina a Giugliano dove 
confluiranno ì lavoratori dei 
comuni del Giuglianese e del
la zona frattese. Al centro 
della giornata di lotta ì brac
cianti hanno posto alcune ri
vendicazioni fondamentali tra 

cui il rinnovo del contratto 
di lavoro, l'incremento del
l'occupazione e lo sviluppo 
agricolo industriale della zo
na. In un documento delle 
organizzazioni sindacali di 
categoria CGIL. CISL. UIL si 
chiede alla Regione un inter
vento per lo sviluppo e la 
specializzazione della produ
zione ortofrutticola, la riatti
vazione e il pieno uso delle 
industrie di trasformazione. 
l'avvio di primi interventi 
per la manutenzione ed il 
miglioramento delle opere i-
drauliche presenti nella zona 
e l'ampliamento del com
prensorio irriguo del consor
zio di bonifica del basso Vol
turno. il potenziamento della 
ricerca scientifica e dell'as
sistenza tecnica, il controllo 
dei finanziamenti pubblici. 

Giovedì inoltre si terrà un 
nuovo incontro tra le orga
nizzazioni sindacali e i rap
presentanti della controparte 
per il rinnovo del contratto 
integrativo provinciale di la
voro. 

• • • 
Assemblea dei quadri 

CGIL. CISL. UIL — stamat 
tina. alle 9. nell'Antisala dei 
Baroni al Maschio Angioino. 
si svolge l'assemblea regiona 
le dei quadri dirigenti della 
federazione unitaria per il ri
lancio della vertenza Campa
nia e dei grandi gruppi in
dustriali. 

CULLA 
i 

La casa dei compagni An- ) 
tonio Girasole e Carmela 
Scala è stata allietata dalla ! 
nascita di due gemelle, Pao- j 
la e Simona. Ai genitori e ; 
alla sorellina Antonella gli I 
auguri dei compagni della < 
sezione « I Maggio » e della i 
redazione dell'Unità. ! 

Continuano le indagini per la strage di via Bixio 
J. L'unica pista che è possibile seguire per 

la strare di via Bixio - ha affermato nel cor
so di un incontro con i giornalisti il capo della 
squadra mobile Vecchi ieri pomeriggio — e 
quella delia rapina ». Questa è la pista dun
que che sta seguendo la squadra omicidi agli 
ordini del dottor Perrini. Le deposizioni dei 
due coniugi Antonelh. non hanno fatto che 
rafforzare questa ipotesi. E* stata meglio ri
costruita anche la dinamica della rapina 

I tre rapinatori sono penetrati da! bagno 
nel! appartamento, hanno acceso la luce nel 
corridoio e quando hanno visto Angela Abate. 
le hanno chiesto di «cacciare i soldi», poi 
c'è stata la reazione degl; ab.tanti della casa 
e la strage. Pare ormai appurato che uno 
dei giovani aveva il volto coperto da una 
calzamaglia, mentre gli altri due sempre se
condo le deposizioni dei due coniugi super

stiti. avevano il volto tinto di nero. 
La polizia, intanto, ha eseguito otto per

quisizioni e provveduto a numerosi inter
rogatori. ma senza registrare alcun ele
mento nuovo. Hanno tenuto a precisarlo 
anche il dottor Vecchi ed il dottor Per
rini. ai termine dell'Incontro ccn la stampa 
di ieri pomeriggio. «Stiamo lavorando ormai 
ininterrottamente d2 48 ore su questo caso — 
hanno affermato — e non abbiamo trovato 
nessun elemento, bisogna ripeterlo, che fac
cia pensare ad un movente diverso da que'.lo 
della rapina ». ET dunque nel quartiere che 
s' cercane i tre malviventi. Tutte le indagini 
sono indirizzate in quel senso. 
Nella foto: i coniugi Antonelli con una loro 
nipoKna 

IL GIORNO 
Oggi martedì 5 luglio 1977. 

Onomasticoi Emidio (doma
ni Maria). 

BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 100; nati morti 1; 
richieste di pubblicazione 88; 
matrimoni religiosi 24; dece
duti 19. 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona S. Ferdinando: via, 

Roma 348; Montacalvario: 
piazza Dante 71; Chiaia: via 
Carducci 21, riv. di Chiaia 77, 
via Mercelltna 148; Awacata-
Muooo: via Museo 45; Mar* 
cato Fondino: piazza Garibal

di 11: S. Lorenzo-Vicaria: r 
staz. centrale cso Lucci 5. 
cal.ta Ponte Casanova 30; 
Stalla-S. C. Arena: via Fo-
ria 201. via Materdei 72, cso 
Garibaldi 218; Colli Aminai: 
Colli Aminei 249; Vom. Are
nai la: via M. Pisciceli i 138. j 
piazza Leonardo 28. via L. 
Giordano 144. vìa Merliani 
33, vìa D. Fontana 37. via 
Simone Martini 80; Fuori-
grotta: piazza Marc'Antonio 
Colonna 21; Soccavo: via E-
pomeo 154; Miano * Secondi-
oliano: corso Secondigliano 
174; Bagnoli-Ponticelli: pjsa 
Bagnoli 72o, viale Margheri
ta 74 (Ponticelli); Poggiorea-
ta: via Pofgioreale 152; Po* 

sillipo: via Petrarca 173; Pia
nura: via Provinciale 18; 
Chiaiano - Marianella • Pisci
nola: piazza Municipio 1 (Pi
scinola). 

NUMERI UTILI 
In caso di malattie infet

tive ambulanza gratuita del 
Comune di Napoli telefonan
do al 441344, con orario 8-20. 
La guardia medica comunale 
funziona tutte le notti. Tutti 
i giorni festivi e dalle ore 14 
del sabato e dei prefestivi: 
telefono 315032. 
CENTRO DIFFUSIONE 

Il Contro Diffusione Stam
pa Democratica, Via Cervan
tes, - 55 tei. - 203806 è aperto 

tutti i giorni dalle 930 alle 
13 e dalle 17 alle 20. Sono in 
vendita libri, riviste, periodici 
(Riforma della scucia. Critica 
Marxista, Democrazia e di
ruto, Rinàscita. La Voce 
della Campania. Giorni) e si 
possono anche richiedere nu
meri arretrati. 

leggete 

Rinascita 
* T 

*m—mm*^^^J 

L'esigenza, soprattutto poli
tica, di evitare che l'impren
ditoria privata a Napoli ri
manga chiusa ed isolata dai 
processi di trasformazione è 
stata il punto focale della re
lazione presentata ieri matti
na all'assemblea dell'unione 
degli industriale di Napoli, 
dal presidente Gino Ceriani. 

Una esigenza di presenza e 
di iniziativa che è emersa, 
per esempio, dall'informazio
ne sul programma di modifi
che alle strutture organizza
tive, amministrative e dell'in
formazione che l'unione sta 
attuando. In questo quadro, 
entro la fine dell'anno sorge
ranno, accanto alle sezioni 
settoriali già esistenti, i «com
prensori industriali» organiz
zati su base territoriale. In 
questo modo saranno rag
gruppate aziende anche di 
rettori diversi, ma che sor
gono in una medesima area 
ed hanno perciò i medesimi 
problemi di viabilità, traspor
ti, assetto urbano, inquina
mento, ecc. In questa pro
spettiva e stato anche annun-
nunciato il rinnovamento e 
il potenziamento dell'ufficio 
studi, il sostegno del consor
zio di garanzia collettiva per 
il credito ed il consorzio Cam
pania export. 

Ma dove l'urgenza di un più 
incisivo dinamismo degli in
dustriali è emersa con mag
giore puntualità è stato in 
riferimento ai problemi più 
generali: piccole imprese, oc
cupazione giovanile, impiego 
della legge 183 e dei progetti 
sociali, sviluppo del Mezzo
giorno. 

Insieme alla associazione 
dei costruttori e alla Camera 
di commercio, l'unione indu
striali prenderà parte ad una 
serie di incontri con gli enti 
locali per mettere a punto un 
programma a sostegno delle 
piccole imprese le quali, co
me ha detto Ceriali, devono 
essere un interlocutore privi
legiato in qualsiasi politica 
di sviluppo del Mezzogiorno. 
Tra i primi problemi affac
ciati c'è quello delle commes
se delle grandi industrie a 
partecipazione statale localiz
zate in Campania. 

Pur sostenendo che nelle 
aziende industriali private si 
è registrato una percentuale 
di licenziamenti estremamen
te contenuta in questo scorcio 
del 1977 (319 richieste da par
te di 12 aziende e 165 licenzia
menti realmente notificati, la 
relazione concede che la di
soccupazione è un vero dram
ma nella nostra provincia: 
un dramma che riguarda 
principalmente le nuove ge
nerazioni alla ricerca di un 
primo impiego. 

Allo Stato però l'industria 
privata ha detto Ceriali, ha 
scarsissime possibilità per in
crementare l'occupazione e le 
prospettive sono condizionate 
agli investimenti e alla ripre
sa del mercato. 

Secondo i dati forniti, dal 
marzo 1976 al marzo 1977 il 
numero dei giovani in cerca 
di prima occupazione è pas
sato da 76.696 a 102.693; che 
al 26 giugno oltre 6.000 do
mande erano state presenta
te per l'iscrizione nelle liste 
speciali del preavviamento al 
lavoro e che circa 12.000 mo
duli erano stati ritirati. 

A questo punto la relazione 
pone la questione del contri
buto che l'Industria privata 
può dare, ma non ci sembra 
che siano venute risposte con
crete, se si esclude quella 
a cui abbiamo già fatto cen
no circa le scarse possibilità 
esistenti. Sono venute, inve
ce. alcune indicazioni sulla 
posizione della unione indu
striali in merito ad alcuni 
problemi importanti. La de
nuncia, per esemplo, dei con
dizionamenti « arcaici » che 
bloccano la ripresa dell'edili
zia, un settore che va invece 
rimesso in moto. In proposito 
l'unione si propone di solle
citare agli assessorati alla 
programmazione notizie e im-
peeni precisi su tutto ciò che 
può essere realizzato. Gli in
dustriali danno grande impor
tanza all'impiego dei 3.000 mi
liardi che la legge 183 preve
de come spesa per l'attuazio
ne dei progetti speciali, in 
particolare per quello dell' 
area metropolitana di Napo
li; e si dichiarano disponibili 
a fare la propria parte pur
ché si esca dall'immobilismo. 
In questo senso l'unione sot
tolinea l'esigenza di incontra
re i rappresentanti degli enti 
locali, della Regione, dei par
titi e dei sindacati. 

In ogni caso Ceriani ha af
fermato che per affrontare 
i problemi di Napoli occorro
no investimenti produttivi che 
creino reddito e ricchezza ma 
non ha fatto alcun cenno a 
priorità e settori da privile
giare per gli investimenti 
stessi. Ha invece sostenuto 
che la chiave dello sviluppo 
non sta solo negli impegni sol
lecitati alle partecipazioni sta
tali e ai grandi gruppi. L'ul
tima parte della relazione ha 
esaminato la questione della 
crisi e delle prospettive di 
sviluppo del Mezzogiorno, ri
calcando le argomentazioni di 
un meridionalismo di seconda 
mano che suona falso proprio 
laddove il presidente degli 
industriali si è mostrato più 
sollecito a sostenere la causa 
del più poveri i quali corre 
rebbero il rischio di pagare 
le spese per la ripresa. 

Anche questa volta dunque 
non si è voluto perdere l'oc
casione per riproporre un di
scorso il quale più che al 
progresso del Mezzogiorno 
contribuisce a perpetuare e 
ad approfondire il solco tra 
Nord e Sud e, in questo mo
do, lavora obiettivamente con
tro il Mezzogiorno. 

Franco De Arcangeli» 

CONSIGLI DI 
QUARTIERE 

« Consigli di quartiere » — la rubrica che il nostro 
giornale pubblica il martedì e il giovedì — è a di
sposizione dei 20 consigli di circoscrizione e dei sin
goli consiglieri. L'Unità ospiterà, inoltre, interventi, 
segnalazioni, esperienze di cittadini che intendono 
rafforzare l'efficacia di questi importanti organismi. 
Gli scritti vanno indirizzati alla rubrica « Consigli dì 
quartiere » - presso l'Unità - Via Cervantes 55 - Napoli 

A Chiaia iniziative 
per il preavviamento 

La commissione occupazione del consiglio circoscrizionale 
Chiaia-San Ferdinando-Posillipo ha istituito un posto di in
formazione, aperto presso la sede del consiglio (piazza Santa 
Caterina a Chiaia, 76) il lunedì e il giovedì dalle 19,30 alle 21 
per aiutare ì giovani nella compilazione delle domande di 
iscrizione nelle liste speciali del preavviamento. La commis
sione. composta da rappresentanti di tutti i partiti demo
cratici, del circolo « Pablo Neruda ». della FGCI, della FGSI. 
del movimento giovanile de. dei giovani liberali e socialde
mocratici, ha anche deciso di istituire una consulta giovanile 
di quartiere e di indire un'assemblea sul problema dell'occu
pazione da cui scaturisca un piano di zona sul preavvia-
niento; in preparazione è stata indetta per giovedì prossimo 
alle ore 19,30 una riunione cui sono stati invitati le associa
zioni degli artigiani, degli imprenditori, i sindacati, le leghe 
dei giovani disoccupati, le organizzazioni della cultura, del 
tempo libero e del turismo, ì rappresentanti del Comune e 
della Regione. Nel corso dell'incontro saranno discusse anche 
le iniziative che il consiglio deve prendere per arrivare ad 
un'applicazione il più allargata possibile nel quartiere della 
legge sul preavviamento. 

Nell'ultima riunione del consiglio è stato votato all'una
nimità anche un documento sull'iniziativa dell'amministra
zione comunale per un primo intervento pubblico nel centro 
storico di Napoli in attuazione della legge 865 del 22-10-71 ; * 
previsto infatti l'acquisto e la riqualificazione di tre strut
ture urbane da destinare rispettivamente a residenza per 
giovani, per persone anziane e per senzatetto. A questo scopo 
saranno destinati l'intera isola nei pressi del monastero di 
Santa Chiara di proprietà dell'Istituto di istruzione e assi
stenza femminile: l'edificio in piazza San Vincenzo dì pro
prietà dei collegi riuniti «Principe di Napoli»; l'immobile 
alle rampe Brancaccio di proprietà degli stessi collegi riuniti. 

Nel corso della riunione cui ha partecipato l'assessore al 
beni culturale. Vittoria, è stato chiesto che questo intervento 
sia inquadrato in un piano complessivo di ristrutturazione 
e riqualificazione del centro storico, per cui è necessario an
dare alla discussione e al varo dei piani particolareggiati 
nel più breve tempo possibile e in collaborazione con i con
sigli di quartiere delle zone interessati ai piani. 

Dall'assemblea è anche scaturita un'indicazione per l'am
ministrazione comunale di destinare cioè l'edificio delle 

| rampe Brancarrlo ad abitazione per le famiglie del senza
tetto che da quattro anni occupano il « palazzo dei veterani » 
di via Vetriera e che sono ridotti a vivere in una situazione 
igienico-assistenziale al di là di ogni limite di tollerabilità. 
con grave pericolo per la loro stessa incolumità, data la 
estrema fatiscenza e l'inabilità alle condizioni attuali del 
palazzo. 

Così la questione 
scuola a S. Lorenzo 

Giunti al termine dell'anno 
scolastico, ritengo utile riflet
tere sul lavoro svolto dalla 
commissione scuola del con
siglio di circoscrizione San 
Lorenzo-Vicaria affinché l'e
sperienza acquisita possa 
essere utile. Quella della 
scuola è una delle questioni 
più importanti per lo svilup
po civile della nostra città. 
specie di un quartiere disgre
gato e difficile come San Lo
renzo-Vicaria. Per questo già 
all'atto della stesura del pro
gramma politico del nostro 
consiglio di circoscrizione si 
ritenne necessario riunire in 
un'unica commissione i pro
blemi della scuola con quelli 
delle strutture sociali, della 
assistenza, dello sport-tempo 
libero. Tale scelta si è poi 
rivelata particolarmntee op
portuna. trovandosi la com
missione quotidianamente im
pegnata ad affrontare que
stioni che riguardavano la 
scuola, ma che erano inscin
dibili dalle condizioni più ge
nerali di vita degli abitanti 
dei due quartieri. 

La gestione da parte del 
consiglio della manutenzione 
degli edifici scolastici si è ri
velata particolarmente diffi
cile per due ordini di motivi: 
prima di tutto l'impossibilità 
di utilizzare appieno, dati i 
poteri attuali del consiglio, i 
servizi tecnici del Comune 
(nel quartiere ci sono 22 scuo
le di cui solo 4 ubicate in 
edifici idonei); la seconda dif
ficoltà è stata di natura po
litica. dovuta alla mancanza 
di coordinamento con i con
sigli d'istituto. Per superare 
questa situazione è stata fat
ta una assemblea sui prò 
blemi della medicina scolasti
ca in rapporto al territorio. 

Anche se le presenze dei con
sigli di circolo e d'istituto non 
sono state numerose, questo 
è stato un primo momento 
di confronto tra componenti 
sociali diverse. Nel corso del
l'assemblea non solo sono e-
mersi i mali fondamentali di 
cui soffrono le scuole della 
circoscrizione ma è stato an
che affrontato il problema dei 
contenuti della scuola dell'ob
bligo, che oggi cmargina.nei 
nostri quartieri, i ragazzi pro
venienti dagli strati social
mente più poveri. E' stata 
poi ribadita la necessità di 
portare a livello di quartiere 
una campagna di educazione 
sanitaria ed in tal senso il 
consiglio dovrà promuovere. 
all'inizio del prossimo anno 
scolastico, una assemblea con 
i genitori e i consigli d'isti
tuto per ogni scuola del quar
tiere su questo tema. 

In questo modo siamo riu
sciti a fare un salto di qua
lità necessario al prosieguo 
del lavoro: si è cioè passati 
ad intervenire sui contenuti 
della scuola. Bisogna ora ar
rivare a discutere del diritto 
allo studio, della scuola a 
tempo pieno (nella circoscri
zione esistono solo 2 scuole a 
tempo pieno), della scuola 
dell'infanzia. A questo si può 
arrivare promuovendo un 
sempre più concreto rappor
to con i consigli d'istituto 
e favorendo il contributo di 
organismi democratici come 
il CPE o il coordinamento 
scuola-università che la
vorano da tempo sui proble
mi dell'educazione. 

Maria Raniello 
Capogruppo PCI al con

siglio di quartiere di S. 
I^orenzo-V icario 

FATTI E INIZIATIVE 
• All'Umberto manifestazione 

sull'ordine pubblico 
Domani alle ore 19 nella sala del liceo Umberto in via 

Carducci, si svolgerà la manifestazione per l'ordine pubblico 
indetta dal consiglio di quartiere di Chiaia^an Ferdinando-
PosilUpo. Hanno dato la loro adesione le forze politiche, so
ciali. economiche e imprenditoriali che operano nella 

REPUBBLICA ITALIANA 

ISTITUTO UNIVERSITARIO NAVALE 
N A P O L I 

, . AVVISO DI CONCORSO 
L'Istituto Universitario Navale d: Napoli informa che sono 

b3->d ti . sottoelencati concorsi pubb! ci. P«.- t.toli ed esam : 
N. 1 posto di tecnico coadiutore 
(titolo di stud.o: diploma di istruzione sup di 2. grado) 
N. 4 posti di tecnico esecutivo 
(titolo di studio. Iicenrs d. scuola media inferiore). 

» I requisiti per l'ammissione ai concorsi ed i programmi delle prova 
di esame sono ind.cati nei relativi bandi di concorso affissi all'aio* 
dell'Istituto Universitario Navale - Via Acton. 38. 

Il termine per lo presentazione delle domande scadrà il giorno 
30 lugho 1977. 
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